

en una "Historia crítica de la vida y reinado de Fernando II de Aragón que espero completar en cuatro volúmenes. Dios mediante, el año próximo verá luz el primero.

Barcelona, 22 de marzo de 1952

Agradeciéndole su interés y ofreciéndome en lo que pueda servirle la salud afectuosamente su buen amigo,

Sr. Don Richard Konetzke  
Casa Seras. Av. Manuel Sirot  
SEVILLA.

Mi querido amigo:

Mucho agradezco su carta del 27 del pasado y el envío de la separata del "Historische Zeitschrift", en donde con su gran competencia profesional examina las distintas facetas de la evolución de la historiografía española reciente.

Desde luego, advertiré a mis amigos y colaboradores sobre su justo ruego, de modo que tenga Ud. las separatas oportunas. ¿Conoce Usted nuestra última publicación "Estudios de Historia Moderna"?

Mis trabajos sobre los Reyes Católicos prosperan en todos sentidos. Está a punto de ver luz "Fernando el Católico, príncipe de Aragón, rey de Sicilia", obra premiada por el Consejo, y está en prensa "El Gran Sindicato remensa", continuación de la obra que Ud. ya conoce. De mi comunicación al Congreso de Ciencias Históricas se publicó una parte en "Schwäizer Beiträge zur allgemeinen Geschichte", que si no tiene se la mandaré, y otra está en prensa para los "Annales du Midi". Por otra parte, estoy trabajando